



Esta ciudad sería la primera en quedarse sin agua en lo que va de la historia moderna

Description

Esta ciudad sería la primera en quedarse sin agua en lo que va de la historia moderna.

Se trata de Kabul, la capital de Afganistán, cuya población depende mayoritariamente de la extracción de agua subterránea que se repone con la nieve y el deshielo de los glaciares cercanos a las montañas Hindu Kush.

Sin embargo, en los últimos años ya casi no cae nieve, sino lluvia, lo que complica la recolección de agua, ya que la infraestructura de la ciudad no está pensada para captar las precipitaciones. En este contexto, las familias dependen totalmente de privados para abastecerse de agua. Quienes no disponen de los recursos, deben caminar largas distancias a los pozos de las mezquitas para tener algo de este líquido.

“Las horas que los niños deberían pasar en la escuela, ahora las dedican básicamente a buscar agua para sus familias. Estas estrategias de afrontamiento nocivas profundizan aún más el ciclo de pobreza y vulnerabilidad de las mujeres y niños”, declaró la directora de programas de Mercy Corps en Afganistán, Marianna Von Zahn, a CNN.

Otro de los fenómenos que agravan la crisis es el aumento de la población, la mala gestión de los recursos y la sobreexplotación que ha llevado a que los niveles de agua descendan 30 metros en la última década.

Si las tendencias continúan, organizaciones como el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) estiman que Kabul podría quedarse sin agua en 2030.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025